

希望

一宮市立瀬部小学校
6年学年便り
11月号

深まる秋と共に

学校の銀杏の木も色づき始め、秋も深まってきました。学習や読書にふさわしい時期です。学校では読書週間が行われており、読書タイムや余暇を利用した読書を進めています。子どもたちが、さまざまな本に出会い、世界が広がることを期待しています。

さて、2学期に入り、6年生が中心となって進める児童会活動や委員会活動の役員・委員が交代しました。6年生としてのリーダーシップを存分に発揮し、どの子どもも学校を自分たちの手でよくしていこうとする意欲がみなぎっています。他学年の先生方から6年生の活躍ぶりを聞くたびにうれしくなります。

また、総合的な学習発表会を成功させるために、資料作りや発表会の準備に張り切って取り組んでいます。確かな力を発揮し、大きく成長してくれることを願い、2学期の後半を充実させていきます。どうぞ、ご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

11月の行事予定

- | | |
|-----------------------------|-------------|
| 1日(水) 読み聞かせ | |
| 3日(金) 文化の日・PTA 行事 | |
| 9日(木) ゴミゼロ(一斉下校時)
体重測定 | |
| 10日(金) 登校指導 | |
| 19日(日) 総合的学習発表会(一斉下校12:10~) | |
| 20日(月) 代休 | |
| 22日(水) 月の時間割+水6 | |
| 27日(月) セレクト給食 | 30日(木) 登校指導 |

サッカー・ミニバスケット選手権大会

10月21日(土)・22日(日)にサッカーとミニバスケットボールの選手権大会が行われました。サッカー・ミニバス共に、残念ながら1回戦敗退でしたが、子どもたちは力いっぱい戦いました。負けて悔しい思いをした子もいたことでしょうが、その中から得たものもあると思います。友達と力を合わせて目標に向かって進む連帯感や、全力を尽くすことの大切さを学んでくれたことでしょう。

サッカー

対戦相手：宮西小学校

1 - 4

ミニバス

対戦相手：今伊勢小学校

4 - 3 1

学習発表会

19日(日)に行われる学習発表会では、「世界の国と友達になろう 僕・私が仲良くなった国」をテーマに、これまで取り組んできたことをまとめて発表します。一人が一つの国を調べ、分かったことや考えたことなどのポスターセッションをします。また、体験コーナーでは、外国の遊びを紹介し、みなさんに楽しんでもらおうと考えています。当日には、是非ご参観ください。

楽しい思い出 修学旅行

10月18日(水)・19日(木)と京都・奈良方面へ修学旅行に出かけました。秋晴れの天候に恵まれ、全日程を無事に終えることができました。子どもたちには楽しい思い出ができたことと思います。

一番心に残っていることは映画村です。班全員で、記念になる物を買おうと、皆で風神雷神のキーホルダーを買いました。小学校最後にいい思い出ができました。

一番楽しかったのは、清水寺でおみくじを引いたり、買い物をしたことです。みんなでいるなお店や観音様を見て、とても楽しかったです。中でも「縁結び観音」は女の子に人気があり、恋うらないがたくさんありました。

思い出は、東大寺・奈良公園でおみやげを買ったり、鹿とふれあったことです。鹿はとても足が速く、せんべいを見つけるとせんべいに食いついたり、追いかけて、こわいけど、とてもかわいかったです。

思い出は映画村です。特に忍者ショーとお化け屋敷です。お化け屋敷は、出てくる人たちがキャーキャーと言っていたので不安でした。中にはマネキンの死体があって、とてもスリルがありました。